



Pièces	12 Pièces
Superficie	436 m²
Référence	86913522
Prix	3 950 000 €

Paris 11^{ème}

Maison à vendre (75011)

A quelques pas de la Place de la Nation, au fond d'une cour, très belle maison du 19ème siècle sur quatre niveaux, d'une superficie de 422m² Carrez et 437m² au sol. Cette maison comprend au rez de chaussée une entrée, une salle d'attente (ancienne cuisine), un grand bureau donnant sur une terrasse, une salle de sport avec cabinet de toilettes, une chambre avec grand dressing et salle de bains avec toilettes et des toilettes indépendantes. Au 1er étage trois chambres dont une avec salle de douche, une grande cuisine dinatoire et des toilettes indépendantes. Au 2ème étage une chambre, un grand ...

Stunning 19th-century house laid out over four levels, offering a surface area of 422m² or 4,542 sq ft (Carrez Law) and 437m² (4,704 sq ft) of floor space, situated at the far end of a courtyard, a stone's throw from Place de la Nation. Ground floor: entrance hall, waiting room (former kitchen), large office opening onto a terrace, gym with toilet, bedroom with large wardrobe and bathroom with toilet, and separate toilet. 1st floor: three bedrooms, including one with a shower room, large eat-in kitchen and separate toilet. 2nd floor: bedroom, large office (which could be converted into a ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

